



## La rumba catalana se queda huérfana

Peret, ídolo de la cultura popular, muere a los 79 años **PÁGINAS 36 Y 37**

revistaverano

## El cine mundial toma el 'vaporetto'

González Iñárritu abre entre aplausos la Mostra **PÁGINAS 39 A 41**



## Xabi Alonso negocia con el Bayern

El jugador, que deja La Roja, puede abandonar el Madrid **PÁGINA 49**

# EE UU busca una coalición para combatir el yihadismo

### España elude unirse al grupo de países que armará a los kurdos

MARC BASSETS, **Washington**

El presidente de Estados Unidos, Barack Obama, busca aliados para combatir a los yihadistas del Estado Islámico (EI) en Siria e Irak. Obama se resiste a embarcar a su país en otra gue-

rra contra el terrorismo o en nuevas aventuras unilaterales en Oriente Próximo sin apoyos. La convicción de la Casa Blanca es que los bombardeos solo lograrán contener a los yihadistas, pero que derrotarlos exigirá una coalición con aliados internacionales y regionales.

EE UU, que se retiró de Irak en 2011, ha regresado ahora a ese país para bombardear al EI y lo ha hecho con el permiso del Gobierno iraquí. El secretario de Defensa, Chuck Hagel, anunció esta semana que siete países —Albania, Canadá, Croacia, Dinamarca, Italia, Francia y Reino Unido— se han sumado a EE UU en el compromiso de suministrar armas y equipamiento a las fuerzas kurdas, que combaten a los insurgentes suníes en el norte de Irak.

A pesar del creciente consenso internacional, España no piensa sumarse de momento al plan de rearme, informa **Miguel González**. Fuentes diplomáticas alegan que los suministros solicitados por los kurdos, de fabricación soviética, no figuran en el stock de las Fuerzas Armadas españolas. **PÁGINAS 2 Y 3**

## Los grandes empresarios escoceses rechazan la independencia

W. OPPENHEIMER, **Glasgow**

Un centenar de grandes ejecutivos escoceses publicaron ayer una carta abierta en la que se oponen a la independencia. En ella argumentan que los partidarios del sí en el referéndum del 18 de septiembre no han conseguido probar que separarse de Reino Unido vaya a ser mejor para la economía de Escocia que mantener la actual unión. **PÁGINA 6**

## Pujol maniobra para aplazar su testimonio ante el Parlament

Jordi Pujol ha hecho saber a CDC que no comparecerá ante el Parlamento catalán para aclarar los detalles de su fortuna hasta que su hijo, Jordi Pujol Ferrusola, acuda a declarar a la Audiencia Nacional, el 15 de septiembre. Es posible que no dé explicaciones hasta que se convoque la consulta, en torno al día 19 del mes que viene. **PÁGINAS 12 Y 13**



THOMAS SAMSON (AFP)

## La directora del FMI, imputada por corrupción

La directora gerente del Fondo Monetario Internacional, Christine Lagarde, fue imputada ayer por la justicia francesa por un caso de corrupción cuando era

ministra de Economía de Nicolas Sarkozy. Las diligencias ponen en peligro su carrera política. Ella dijo ayer que no dimitirá de su cargo. **PÁGINA 23**

**EDUARDO TORRES-DULCE** Fiscal general del Estado

## “No todos tienen interés en que la justicia sea rápida y eficaz”

MARÍA FABRA, **Madrid**

El fiscal general del Estado, Eduardo Torres-Dulce, es categórico a la hora de no hacer distinciones en materia de corrupción. “Si toleramos el fraude a pequeña

escala, debemos prepararnos para sufrir la corrupción a gran escala”. Sin embargo, no considera determinante que la financiación ilegal siga sin estar tipificada como delito, ya que otras leyes garantizan su sanción. El fiscal ge-

neral critica las consecuencias negativas de la demora en los procesos judiciales. “Una justicia tardía no satisface a nadie”, sostiene, pero alerta de que “no todos tienen interés en que sea rápida y eficaz”. **PÁGINAS 14 Y 15**



## La universidad pública expulsa a unos 30.000 alumnos cada año

Unos 30.000 alumnos de las universidades públicas españolas son expulsados cada año de sus carreras por bajo rendimiento. Los campus fijan de forma independiente unas líneas rojas que afectan sobre todo a los primeros cursos de la titulación para que el estudiante no se eternice en una carrera mal elegida o que le resulte excesivamente di-

ficil. La regulación de las expulsiones, pensada para garantizar el buen uso de los fondos públicos, suele pasar inadvertida para los estudiantes. Un problema que ha puesto de manifiesto la protesta de las últimas semanas de un grupo de alumnos de la Universidad de Oviedo contra una norma que ven arbitraria y poco publicitada. **PÁGINA 34**